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Memória de São Vicente de Paulo.

Caros amigos e amigas,

Esse pequeno trecho do Evangelho de hoje, chama muito atenção: “Jesus disse adeus, antes
mesmo de alguém atender!”. Um ensinamento interessante, Jesus não obriga ninguém a
nada, o ensinamento do Evangelho, assim como é livre, a adesão a ele é igualmente livre.

Algumas palavras nesse texto podem ser uma chave de leitura para entendermos sobre essa
liberdade a que me refiro.

A palavra hospedagem remete-me à ideia de acolhimento. Quando Jesus toma firme decisão
de aderir plenamente ao propósito salvífico, segue seu caminho rumo à consumação de sua
Kenosis.  Nesse  caminho Ele  tem “sede”  de  se  encontrar  com todos  e  nesse  encontro
estabelecer uma morada no coração humano. Símbolo de esperança de que ao passar por
aquele coração deixasse a presença de Si libertadora e repleta do amor de Deus.

O não dos Samaritanos é o não social, cotidiano, que Jesus sempre recebe no ontem e no
hoje da história da humanidade. É oferecido porque aqueles que não aceitam a visita de
Jesus em seus corações com certeza ficam com a ideia da “não presença” de Jesus por causa
de alguns motivos que provavelmente repetem-se até hoje: o preconceito, Jesus dava a
impressão de ir para Jerusalém, todos já estamos cansados de saber do problema entre
Judeus e Samaritanos. Também estamos cansados de saber o problema que há entre as mil
faces dos cristãos mundo afora. Esse contra testemunho estrutural é muito chato e afasta as
pessoas do Cristo e afasta as pessoas umas das outras a ponto de umas julgarem-se “salvas”
ou poderosas demais a ponto de querer fogo sobre os que “não aceitam Jesus”.

Outros tantos, não O conhecem ainda ou O desconhecem ou desconheceram ao longo do
caminho.

Fato é, que o jeito de resolver o problema daqueles que não querem receber Jesus, “fogo”,
não é o mais pedagógico e merece ser repreendido, ou Jesus é acolhido pela liberdade e na
liberdade ou nunca será acolhido verdadeiramente.

Repreender...  queria  saber  o  que  Jesus  disse  aos  discípulos,  mera  “santa  e  piedosa”
curiosidade, mas pela sua atitude, acredito que tenha dito muito mais que muitas palavras:
“Jesus disse adeus, antes mesmo de alguém atender! ”. Um ensinamento interessante, Jesus
não obriga ninguém a nada, o ensinamento do Evangelho, assim como é livre, a adesão a ele
é igualmente livre.

E seguiu seu caminho, chegando à casa-coração daqueles que O acolhem.



Pe. Jean Lúcio de Souza

Vigário Paroquial

 
https://coracaodejesusmariana.com.br/noticia/1732/reflexao-diaria-27-de-setembro-memoria-de-sao-vicente-de-paulo-jo-3-1-3--
1-17-20-23-sl-87-lc-9-51-56 em 08/07/2024 19:24


